
 

 

 

 

令和５年９月２２日(金) １３：３０～１５：００ 

浜松市立江南中学校 会議室 

 

 

＜次  第＞ 

 

開会 開催要件（委員の過半数の出席）確認、支払い書類等確認 

＜司会：小林／記録：川上＞ 

 

１  合唱コンクールプレ発表会参観・施設見学 

２  会長挨拶 

３  校長挨拶 

４  議長の選出 

５  前回会議録確認 

６  熟議＜議長：   ＞ 

（１）学校評価アンケート（前期）について 

（２）特色ある学校づくり 

～地域の特色を生かした綜合的な学習の時間～ 支援策の具体化 

７ 連絡 

次回 日時 令和６年２月  日（ ） ：  ～  ： 

   場所 江南中学校 会議室 

 

閉会 

 

 

令 和 ５ 年 度 浜 松 市 立 江 南 中 学 校 

第 ２回 学 校 運 営 協 議 会 
 



 
職場体験をしました＜2 年生＞ 

7月 24日(月)・25日(火)、地域の企業様・団体様に御協力をいただいて、２年生が職場

体験をしました。 

 （◎：来年度も受け入れ可 ○：来年度の受け入れは日程次第） 

 

◎スズキアリーナ浜松様  ◎oazo hair design様  〇さわやか白羽店様  〇しまむら参野店様 

       

◎南区役所様         ◎タイヤガーデン浜松様    ◎エオスプレスクール様 

       

            

                

 

 

 

 

◎結苺ハウス様        ◎五島ﾃﾞｲｻｰﾋﾞｽ機能訓練ｾﾝﾀｰ様  ◎水野組様 

 

 

 

 

 

 

 

◎杏林堂白羽店様         ◎石人の星公園        ◎浜松まつり会館様  

 

＜No.２＞ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

猛暑の中での体験であった
為、内容を計画・実施するに
あたり苦慮した点があった 
 

疑問に思ったことは自ら質問も
できていました 

真夏の暑い中、弱音を吐かず
一生懸命作業してくれました 

テキパキと動いてくれて
とても助かりました 

作業の際うまくいかなかった 
生徒に他の生徒がコツを教えて 
いて協調性があると思いました 

少しでも当社をはじめ業界に興
味を持って頂けたら幸いです 

説明を聞くときは、常に筆記用
具を準備してメモをとるクセを

付けると良いと思います 

もう少し声が大きいと
いいかなと思います 少し時間が空いた時に「何かやる事

ありますか？」と聞いてくれた 

少しでも彼らの将来のプラス
になればと思います 

どの生徒さんも人と接する
仕事に向いているのではと

思いました 

生徒さんが帰られてから利
用者の方が寂しがられてい
ましたので、短い間でした
が利用者の方の心に届く対
応ができていたと思います 

職場に行く前はとても緊張
したけれど、職員さんの 
丁寧な説明で安心した 

浜松まつりのたくさんの
歴史、大行事である凧に
ついてたくさん学んだ 

浜松まつりの伝統を生か
し、歴史についてもっと

学びたいと思った 
人の目にとまるリーフレット
やパンフレットを考える 

職員の方はとても接客態度が
良くて、お客さんが良い気分
になれるようにもてなしてい

てすごいと思った 

地域のことを考える 

皆さん、目を見て話してくれた 

職員の方はとても接客態度が良くて
お客さんが良い気分になれるように
もてなしていてすごいと思った 

僕は少し働いただけ 
でつかれたので、 
本当にすごいと思う 

何事も丁寧にやることが大事だなぁと改め
て感じた。これからは小さいことでも一つ

一つていねいに取り組もうと思った 

収穫の時期以外でもやることがたくさんあるという
ことを知った。機械でできないところを手作業でや

る農家さんはすごいと思った 

ひとつのこと 
に長時間取り 
組む力を 

つけることが
できた 

何事も丁寧にやることが大事だなぁと改め
て感じた。これからは小さいことでも一つ

一つていねいに取り組もうと思った 

敬語などの礼儀の大切さを改めて感じることができた 

お客さんと接する仕事だから 
笑顔でいることも大切だと 

思いました 

仕事でも学校生活でも周りをみて行動する
ことが大切とあらためて教えてもらった 

仕事はやっぱり大変なこともある 
けれど、楽しいこともあった 

たくさんの自然に触れることができ、
いい経験をすることができた 

今回学んだ仕事の大変さやあいさつの
大切さを忘れずに将来に生かしたい 

仕事をしてくれている人たちにしっかり感謝をしな 
ければいけないと思った 

生徒の声 受け入れ先様のお声 


